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Présences 

Bureau 

Philippe Traglià, Ania Lüchinger, Thomas Jordan, Yannick Schonenberger, Jad Yehya, Alice 
Kübler 

Participant·exs 

Lisa-Flore Coze, Adèle Leberre, Kara Yenny, Anaëlle Trivière, Inès Wössner, Yaëlle 
Stampbach, Livio Oneil, Kaelan Teriaca, Camille Michelini, Sayri Cossios-Veillon, Kilian 
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Armada Aladid 

Excusé·exs 

Romain Zuber, Maxime Habersaat,  

Absent·exs 
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1. Adoption de l’ordre du jour 

 Adoption à l’unanimité 

2. Tour de table si nouveau.elle.x.s 

Pas des nouveau.elle.x.s 

3. Tour météo 

Tout le monde est bien 
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4. Retour AG 

L'AG était bien, nous avons discuté de beaucoup de choses et les rôles ont été attribués 
à chaque activité (attention à prendre du temps avant chaque activité pour la planifier). Il 
y a eu un apéro après et c'était sympa. 

5. Kanski 

Philou a appelé l'office du tourisme de Thyon qui lui a répondu qu'il ne faisait pas d'abos 
physiques. Il a aussi appelé le chalet( ?) de Zinal pour l'année prochaine (mais il a pas 
répondu). On va peut-être faire le Kanski la bas l’année prochaine (cela dépend du 
budget). Les prix pour cette année seront probablement 120 - sans le ski, 150 pour 1 jour 
de ski et 170 pour 2 jours de ski. 

6. Budget 

Thomas présente quelques modifications au budget discuté dans l'AG : 

 Geobalade a été ajouté aux subventions, de sorte que son total augmentera. 

  Suite à une suggestion d'Adele, ils changent le total du bilan pour ne retenir 
que le bénéfice que nous aurons à la fin de l'année.  

 L'argent provenant de la vente des patches et des pulls a diminué.  

 Le budget Kanski est resté le même (dans le pire des cas, nous changerons 
plus tard).  

 Nous avons un peu d'argent de côté pour d'autres événements.  

 Comme les géobalades et les conférences ont été ajoutées aux subventions, 
nous sommes obligés de les faire 

 L'université pourrait ne pas accepter toutes les subventions.  

 Pour tous les événements, nous devons faire un budget avant ! 

Vote pour les subventions : Acceptée à l’unamité 
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7. Souper de la rentrée 

 Il faut que tout le monde du comité paye le préloc  

 Besoin d’une personne le vendredi matin de rendre les clés et de faire le plan 
pour le véhicule. Jad rendre la clé de refuge Louis de véhicule. 

 Charger les bières demain midi il faut que des gens aides 

 Tout le monde qui n’est pas parrain/marraine rdv au refuge à 17h 

 Les gens doivent rester jusqu'à la fin pour le nettoyage. Les personnes qui ont 
un métro peuvent prendre le dernier.  

 Tous les prélocs ont été vendus!! 

8. Retour Bal de la rentrée 

 Nous avons vendu 30 billets (300.-) à la faculté SPP car nous en avions beaucoup et 
ils en avaient besoin. 

 5 personnes du comité sont allées à la soirée. C'était très sympa, il y avait beaucoup 
de monde et quelques premières années.  

 Les organisateurs étaient contents donc on va probablement faire le bal de noël  !  

 Notre problème avec le bal de la rentrée est que nous avons eu beaucoup d'activités 
en début d'année. 

 

9. Divers 
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 FAE : Nous avons besoin d'une personne pour accompagner Livio à l'AG de la FAE le 
7 octobre. Il s'agit de 2 soirées par semestre. Assya a dit qu'elle pouvait l'accompagner. 
Ils représenteront l'AEGE 

 Workchoppe : Nous avons reçu une fracture d'UNIBAT pour des dégâts, 2 tables qui 
ont été endommagée (1390.-). Ania propose de mettre un petit groupe de 2 ou 3 pour 
écrire un email et leur dire que ce n'était pas nous et que personne n'a cassé de tables. 
Les personnes qui ont rangé des tables ont dit qu'il n'y avait rien de cassé. Anaëlle 
demande laquelle des tables a été cassée et nous ne le savons pas car UNIBAT ne 
nous a pas envoyé de photos ou de preuves. Philou, Adèle et Ania écriront et enverront 
le courrier. 

 Jouets : Pour l'équipe gagnants Kara et Adèle ont parlé à Zelig et nous offrirons des 
bières a l'équipe, ce sera 55.- 

 Formulaire gestion finance : garder un suivi de l'argent de l'asso, défini à l'AG.  

o Nous devons être clairs pour le motif.  

o Date de la transaction : date de virement (pas d’évent !!!! ) 

o Nous avons besoin d'un ticket comme preuve de paiement il est obligatoire de 
le faire !  

o Privilégier la carte de l'AEGE quand on fait des achats.  

o Le lien est dans la description de groupe WhatsApp 

o Merci trésorerie ! 

 Irrégulier : Élisa et Anabelle sont chaudes de rejoindre Anaëlle, elles se rencontreront 
vendredi. Si des personnes veulent envoyer des articles, elles peuvent le faire sur le 
mail d'irrégulier ou de l'AEGE (et nous leur transmettrons). 

 Pangea : Nous avons parlé au président, ils sont chauds de renouveler les liens avec 
nous, peut-être que nous ferons un comité ensemble et que nous ferons des 
événements ensemble. Peut-être pour un apéritif d'orientation puisqu'il n'y a pas 
d'étudiants en géologie à l'AEGE. 

  Nettoyage du bureau : quelqu'un doit aider Alex à nettoyer le bureau, nous en 
parlerons au groupe. 

 

Lausanne, le 4 octobre 2024, Alice Kübler et Jad Yehya 
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